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两会通道

新华时评

沈阳骏宇轩老酒收藏馆出巨资面向沈阳市民征集1953年一2017年陈年茅台酒，家中
有老酒的市民注意了，您可能没有意识到它的价值，也可能忽略了它正在不知不觉中损坏，因
此你一定要把握住这次机会，您的老酒变现的机会来了！我们可派人免费上门鉴定和收购！

2000年以前任何品牌的高度白酒、虎骨酒、洋酒、老药
丸、冬虫夏草、非流通人民币

茅台收藏馆收购老酒

18624062286 / 15942089999联系电话:

沈河区奉天街222号名酒体验馆
乘253、256、260、293、800路车到奉天街小西路下车即是

地址二

大东区大什字街8号老酒收藏馆
乘286、250、298路车到育才巷下车即是

沈河区文艺路52号香烟老酒
乘225、291、251路车到文艺路五爱街下车即是

和平北大街14号骏宇轩名酒体验馆
乘123、203、138、269、247、115路车到八一公园下车即是

地址四

地址一

地址三

成交可报销往返车费

活动时间

3月1日
—

3月10日

免费鉴定评估
本市高价回收

三条“通道”直通民心 彰显中国两会开放透明

翻开今年的政府工作报告，从把高血压、
糖尿病等门诊用药纳入医保报销，到移动网
络流量平均资费再降低 20%以上，在全国实
行“携号转网”；从保障进城务工人员随迁子
女教育，到居民医保人均财政补助标准增加
30元……满眼都是实打实的民生关切。

这一系列细致的民生安排，或切中社会
痛点，或回应群众多层次、多样化民生需求。
这些民生亮点，像闪耀的灯火，温暖着老百姓
的心。

民生工作事关群众福祉、社会和谐稳
定。在政府工作报告中，一些安排看似具体
事，但汇聚起来就是民生大事，加起来就是一
本民生大账。一件件民生实事落地，会让改
革发展成果惠及更多群众，实实在在地增加

人民群众的获得感、幸福感、安全感。
抓好民生，既是我们的目标，也能为更好

推动高质量发展提供不竭动力。做好这项工
作，要坚持问题导向，找准当前群众最急最忧
最盼最迫切的需要，从实际出发尽力而为、量
力而行，好钢用在刀刃上，好事做到群众心坎
里，让老百姓得到看得见、摸得着、感受得到
的实惠。

民生无小事，枝叶总关情。细节里的民
生温度更暖，细节里的民生关怀更实，细节里
增进人民福祉的政策举措更有力。保障和改
善民生是一项长期工作，没有终点站，只有连
续不断的新起点。多从细处入手，把落实抓
到位，织牢织密民生保障网，也能为实现今年
经济社会发展的主要预期目标夯实基础。

细节里的民生温度

中国人民银行党委书记、中国银保监会
主席郭树清 5日在人民大会堂“部长通道”上
说，解决民营企业特别是小微企业融资难融
资贵问题，与金融供给侧结构性改革密切相
关，要对金融业的机构体系、市场体系、产品
体系等进行一些调整。

“现在银行业金融机构数量并不少，达
4588家，过去 10年五大银行占整个银行业的
份额从超过 50%下降到 38%左右。大银行比

重下降的同时，中小银行和民营银行的数量
是增长的。”郭树清说。

据介绍，2018年末，单户授信总额1000万
元及以下的普惠型小微企业贷款较年初增长
21.8%。

“应该说这个速度是比较快的。政府工
作报告提出，今年国有大型商业银行小微企
业贷款要增长30%以上，相信我们能够做到这
一点。”郭树清说。

交通运输部部长李小鹏 5 日在人民大会
堂“部长通道”上说，2019年将取消京津冀、长
三角以及东北、西南地区重点省份高速公路
省界收费站。2020 年，基本取消高速公路省
界收费站。

李小鹏说，5日提交十三届全国人大二次
会议审议的政府工作报告提出，两年内基本

取消全国高速公路省界收费站，实现不停车
快捷收费，减少拥堵、便利群众。交通运输部
将抓好贯彻落实。

据了解，去年 5月，国务院作出推动取消
高速公路省界收费站的决策部署，交通运输
部试点在去年年底取消了江苏和山东、重庆
和四川之间的15个省界收费站。

农业农村部部长韩长赋 5 日在人民大会堂
“部长通道”上说，今年中央支持粮食生产的政策
将一以贯之，对玉米、大豆继续实施生产者补贴，
水稻最低收购价将保持稳定。

韩长赋表示，去年我国粮食产量有所下降，
但下降得不多，比2017年减少了74亿斤，相对总
产量大约占 0.6%。主要是推进农业供给侧结构
性改革、主动调减的结果，比如对“镰刀弯”地区
的玉米做了“减法”，增加了大豆、马铃薯、优质饲
草等生产，实际上有效供给是增加的。我国粮食

产量连续 4 年稳定在 1.3 万亿斤以上，没有出现
大起大落。

“今年政府工作报告提出要稳定粮食产量，
我理解就是要防止出现经济下行和物价上涨

‘双碰头’。今年粮食生产要做到稳产量、稳面
积、稳政策。”他说，从中长期来说，保障国家粮
食安全要实施藏粮于地、藏粮于技战略，划好建
好粮食生产功能区和重要农产品生产保护区，
政策上保护好农民种粮积极性和地方政府抓粮
积极性。

中国人民银行党委书记、中国银保监会主席郭树清：
解决民营企业融资问题需调整金融机构体系

——汇聚力量，“通道”印刻履职尽
责的奋进步伐。

——热点直击，“通道”上的坦诚坚
定更入人心。

——开放透明，“通道”向世界彰显
中国自信。

5日上午8时许，人民大会堂中央
大厅。河北雄安新区党工委书记、管
委会主任陈刚走上“代表通道”首个答
问，吸引现场数百名记者目光。这标
志着，今年全国两会“代表通道”“委员
通道”“部长通道”集中采访活动全部
拉开帷幕。

三条“通道”，已经成为展现大会开
放透明的窗口。

交通运输部部长李小鹏：
两年内基本实现取消全国高速公路省界收费站的目标

海关总署署长倪岳峰 5日在人民大会堂
“部长通道”上说，今年将开展“蓝天 2019”专
项行动，坚决打击洋垃圾走私。

抓好禁止洋垃圾进口，是我国持续推
进生态文明建设的标志性举措。倪岳峰
说，去年海关总署开展了“蓝天 2018”专项
行动，实施 5 轮强有力的、专门针对固体废

物走私的打击行动，取得非常大的威慑效
果。

作为海关机构改革的重要部分，关检融
合为打击洋垃圾走私提供了有效手段。倪岳
峰介绍，去年，在境外装船前检验环节，海关
就发现高达 15万吨不合格的固体废物，有效
地拒洋垃圾于国门之外。

海关总署署长倪岳峰：
今年将锲而不舍打击洋垃圾走私

工信部部长苗圩5日在人民大会堂“部长通
道”上说，今年移动网络流量平均资费再降低
20%以上，中小企业宽带平均资费再降低15%，更
好满足人民群众日益增长的消费需求。

近年来，网络提速降费连续列入政府工作报告。

苗圩说，按照政府工作报告部署，今年将在
全国范围开展千兆宽带业务示范，移动网络流量
平均资费再降低20%以上，中小企业宽带平均资
费再降低 15%，年底前实现所有手机用户自由

“携号转网”。

工信部部长苗圩：
今年移动网络流量平均资费再降20%以上

国家市场监管总局局长张茅 5 日在人民大
会堂“部长通道”上说，假冒伪劣产品严重干扰
了公平竞争的市场秩序，今年要在食品、药品等
重点领域严格监管，依法实行最严厉的惩罚。
要创新巨额惩罚制度、内部举报人制度，没收销

毁查处的全部假冒伪劣产品，让经营者不敢以
身试法，让违法者承担相应的代价。

张茅说，打击假冒伪劣是一个长期过程，要
完善法律法规，加强企业自律和社会共治，通过
不懈努力实现“天下少假”。

国家市场监管总局局长张茅：
以最严厉惩罚努力实现“天下少假”

农业农村部部长韩长赋：
今年中央支持粮食生产的政策将一以贯之
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